

El SOMA-FITAG-UGT recibe uno de los Premios Nacionales e Internacionales de Prevención “Prever 2018”.

El premio ha sido recibido por una representación del sindicato, encabezada por Jose Luis Alperi Jove (secretario general), y Andres Avelino Gutierrez Perez, (secretario de Seguridad y Salud Laboral), los días 1 y 2 de marzo en Bilbao

Sama de Langreo, 2 de marzo de 2019

La Comisión del Premio Nacional e Internacional de Prevención de Riesgos Laborales "Prever 2018", acordaron, en su reunión de fecha 12 de enero de 2019, conceder el **PREMIO PREVER 2018** en su categoría de Empresas e Instituciones, al **SOMA-FITAG-UGT**, en virtud de los méritos contraídos a favor de la implantación, promoción y difusión de la seguridad y salud laboral en su ámbito de actuación.

El Consejo General de Relaciones Industriales y Licenciados en Ciencias del Trabajo, viene concediendo, desde 1998, anualmente los premios nacionales e internacionales de prevención denominados **PREVER**, cuya finalidad es premiar a distintos profesionales, empresas o entidades que destaquen por su labor en pro de la prevención de los riesgos laborales dentro y fuera de España.

La propuesta de los candidatos a los premios PREVER es realizada por la Comisión Prever, que está presidida, en esta ocasión, por el director del Instituto Vasco de Seguridad y Salud Laborales-OSALAN y el presidente del Consejo y son entregados en el transcurso de unas Jornadas Técnicas de Prevención de Riesgos Laborales y Responsabilidad Social que se celebran cada año en una Comunidad Autónoma distinta, celebrándose este año en Euskadi.

En estas Jornadas participan cualificados ponentes de distintas empresas, organismos etc., que intentan dar una visión lo más completa y real de presente y futuro de la práctica de la prevención de riesgos laborales y la responsabilidad social en las empresas.

En este momento donde aumentan las muertes por accidentes de trabajo, en su gran parte debido a la precarización del empleo, donde la vigilancia de la salud pasa por momentos delicados, donde la labor de los delegados de prevención se está volviendo muy ingrata, ha sido un honor y un orgullo, para el SOMA-FITAG-UGT, recibir esta distinción.

Para nosotros siempre ha sido muy importante la vigilancia de la salud de los trabajadores, siempre hemos reivindicado la participación de entidades muy nuestras, muy asturianas, y con un reconocido prestigio y este premio también nos anima a seguir peleando para conservar y potenciar al Instituto Nacional de Silicosis, un centro de referencia nacional en la prevención técnico-sanitaria de las enfermedades profesionales que afectan al sistema cardiorrespiratorio, objeto de deseo por varias Comunidades Autónomas para sus territorios.